

Cécile Giovannini est une artiste plasticienne italo-suisse résidant en Valais. Elle a suivi des études de peinture, d'illustration et de bande dessinée. Durant sa formation, elle s'attache particulièrement à l'image narrative qui tient encore aujourd'hui une place importante dans son travail. Quel que soit le médium utilisé, ses oeuvres fusionnent sa mémoire, intime, et son imagination, rêveuse. Le monde de Cécile Giovannini vient de l'enfance, avec sa cruauté, sa douceur, et sa réalité en pointillés.

Dexter Maurer est un artiste aux facettes multiples. Né d'un père suisse et d'une mère haïtienne, il grandit à Delémont, dans le Jura, puis s'installe dans le canton du Valais pour y suivre des études d'art. Il multiplie les interventions artistiques lors de festivals et d'expositions et noue ainsi de nombreux contacts dans le monde de la peinture et de l'illustration. Récompensé pour ses planches de bande dessinée et pour ses courts métrages d'animation, Dexter Maurer construit, dans l'alternance des médias, un univers symbolique, poétique et apte à percuter toutes les indifférences.